

Grundschule „Heinrich Zille“ Demmin

Abci das gewünschte Feedback für Sie als kleine Dankeskarte für die Versendung der Hefte.

S. Fas

Zur Rahmen des Sachunterrichtes in der Klassenstufe 3 gestalteten wir einen Projekttag „Ein Tag voller Freundschaft“.

Zur Rahmen des Projektes nutzten wir das Heft „iss! WAS?“. Jeder Schüler erhielt als Arbeitsmaterial dieses Heft.

Nach einem gesunden Frühstück, welches wir die Kinder selbst zubereitet haben, wurde gebastelt und viel Kreativität aufgefrischt und parat remittelt.

Mit Hilfe des Heftes lernten sie Obst- und Gemüsesorten genauer kennen. Sie arbeiteten mit ihnen fünf Szenen und konnten zu ihrem Abschlussleben frisch viele Seiten nach ihren Wünschen farblich gestalten.

- Oktober 2013 -

Ps: Das Heft ist eine super Ergänzung zum vorhandenen Lehrstoff, sehr übersichtl., anschaulich und für jeden Schüler ansprechend. Vielen Dank! Mit pd. frps J. L.



Klasse 3c der Grundschule Heinrich Zille aus Demmin